



Junge Liberale

Weinheim-Schriesheim

## Veranstaltungsbericht

Im Rahmen der Kinderferienspiele der Stadt Schriesheim veranstalteten wir am Samstag, den 19. August 2006 unsere „1. Schriesheimer BobbyCar-Meisterschaft“. Insgesamt nahmen an dem Spektakel 22 Kinder und 8 Erwachsene, sowie zahlreiche Zuschauer teil. Und glücklicherweise blieben wir auch vom Regen verschont! Im Rahmenprogramm wurde ein Karaoke-Zelt aufgebaut und auch verschiedene Kinderspiele sorgten dafür, dass den Kindern während der Rennpausen alles andere als langweilig wurde.

Die Meisterschaft selbst startete zunächst mit einer spannenden Gruppenphase, in der sich jeder Teilnehmer zunächst einmal an das Gefährt gewöhnen konnte, aber gleichzeitig natürlich auch um den Einzug in die anschließende K.O.-Runde kämpfte. Dort setzte ich Franzl im Finale denkbar knapp gegen Stefan durch. Und mit ihrem dritten Platz bewies Lea allen, dass eben nicht nur das männliche Geschlecht diese Sportart beherrscht! Die ersten drei Plätze wurden natürlich standesgemäß mit einem Pokal geehrt.

Auch das anschließend stattfindenden Erwachsenen-Rennen bot Spannung auf höchstem Niveau! Nur dass diesmal nicht nur der dritte (Ines), sondern auch der erste Platz (Heike) vom weiblichen Geschlecht erobert wurde. Nur der zweite Platz ging mit Tassilo ging noch an das „starke Geschlecht“.